

Polres Ciamis Latih Satpam Tingkatkan Kemampuan Hadapi Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2024 - 13:39



Ciamis - Polres Ciamis telah mengadakan kegiatan peningkatan kemampuan satuan pengamanan (Satpam) di Aula Pesat Gatra Polres Ciamis. Kegiatan yang bertujuan untuk menciptakan kondisi aman menjelang Pilkada Serentak 2024 ini dipimpin oleh IPTU Rahmat Komara, S.H, selaku Kasat Binmas Polres Ciamis. Kamis (12/9/2024) Dalam sambutannya, IPTU Rahmat Komara menekankan pentingnya peran Satpam dalam menjaga keamanan masyarakat selama proses Pilkada. Diharapkan, melalui kolaborasi antara Satpam dan kepolisian, keamanan wilayah dapat terjamin sehingga tercipta suasana demokrasi yang aman dan tertib. Satpam diharapkan tidak hanya melindungi aset perusahaan,

tetapi juga turut serta dalam langkah-langkah preventif dan penanganan potensi ancaman keamanan. Selain sambutan, kegiatan ini juga diisi dengan pelatihan baris-berbaris dan beladiri yang dipandu oleh instruktur dari personel Polres Ciamis. Pelatihan ini penting untuk memastikan kesiapan fisik serta meningkatkan kompetensi teknis dan analitis para Satpam dalam menghadapi berbagai skenario keamanan yang mungkin muncul selama Pilkada. Kegiatan ini dilaksanakan guna memperkuat sinergi antara Satpam dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan selama Pilkada 2024 di wilayah hukum Polres Ciamis. Para peserta diberi pelatihan khusus mengenai kemampuan baris-berbaris serta beladiri, yang dipimpin langsung oleh instruktur dari Polres Ciamis. Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapan fisik Satpam, serta memberikan kemampuan teknis dan analitis yang dibutuhkan dalam menghadapi berbagai situasi keamanan menjelang dan selama pelaksanaan Pilkada. Selain memperkuat sinergi antara Satpam dan aparat kepolisian, kegiatan ini juga menyoroti pentingnya peningkatan kompetensi Satpam secara menyeluruh. Tidak hanya di aspek fisik, namun juga di aspek analitis agar Satpam dapat berkontribusi secara maksimal dalam mengantisipasi dan menangani potensi gangguan keamanan. Dalam suasana Pilkada yang dinamis, upaya pencegahan melalui peningkatan kemampuan Satpam ini merupakan langkah strategis guna menciptakan situasi aman dan kondusif bagi masyarakat. Kegiatan ini pun berjalan dengan lancar tanpa hambatan berarti, dan seluruh pihak yang terlibat menyatakan komitmen mereka untuk mendukung proses demokrasi dengan aman, damai, dan tertib. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar